taciones de simpatía que recibo de personas que no conozco. Agradezco los términos tan generosos de esa declaración pública.

Debo asegurarle que el único comité que yo conozco es el que han elegido mis alpacas para reclamar les mejore la ración alimenticia, en vista del intenso frío que ha vivido mi isla.

> Gabriel Valdes S. Senador

DERECHOS HUMANOS

Señor director:

Desde hace tiempo se nos está hablando de un gran acuerdo político que permitirá resolver el problema de los derechos humanos en Chile. Este acuerdo tiene ya la venia

del Gobierno v como familiar de desaparecidos. quiero exponer lo siguiente: no es aceptable un acuerdo que deje fuera nuestro derecho inalienable a la justicia. Tampoco lo es un acuerdo que prometa impunidad a los responsables de las violaciones de derechos humanos. a cambio de entregar información acerca de sus crímenes. Si se pretende aumentar las indemnizaciones del Estado hacia los familiares de las víctimas. ello debe ser incondicional y no implicar nuestra renuncia al derecho de la iusticia.

La verdad que demandamos los familiares es absoluta. ¿Qué pasó con nuestros seres queridos desde que fueron detenidos? ¿Quiénes fueron los responsables? La verdad a medias no sirve. Entre las

víctimas debe incluirse. además de los ejecutados políticos y los detenidos desaparecidos, los ex presos políticos, los torturados, relegados, exiliados, etc. Asimismo, se debe prestar atención a la situación de los derechos humanos hoy, durante el gobierno de la Concertación. Medidas urgentes deben tomarse para detener las violaciones de derechos humanos de los presos políticos, quienes se encuentran en condiciones completamente ajenas a lo que se espera de un gobierno democrático: garantizar los derechos de los pueblos originarios de Chile de acuerdo con las convenciones internacionales y el respeto a las minorías étnicas y asegurar la plena libertad de expresión. La única solución permanente del problema de los derechos humanos en Chile es toda la verdad, toda la justicia y la creación de un conjunto de medidas de promoción y defensa de estos derechos.

NICOLE DROUILLY

PADRE HASBUN

Señor director:

Solidarizo con don Raúl Hasbún, pero no en la calidad de un católico que respalda a su pastor, porque los católicos son sólo un segmento -aunque importante de la sociedad- y el terreno en el cual se lo ataca trascien-

La Tercera no se responsabiliza por la ider publica; se limita a reproducir la que ellos s a resumir esas notas, cuyos originales no s